



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

3 Pièces

69 m²

Réf. 85310939

495 000 €

Vence

Appartement à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur de Vence, au pied des commerces et des transports, découvrez ce superbe appartement de 70 m2 entièrement rénové par un architecte d'intérieur offrant un cadre de vie cosy et moderne. Au 5ème et dernier étage, dès l'entrée vous serez accueilli par la pièce de vie lumineuse orientée plein sud avec sa cuisine moderne et entièrement équipée, qui s'ouvre sur une terrasse de 15 m² offrant une vue dégagée et un aperçu mer. Un couloir vous mène à deux belles chambres confortables avec dressing, une salle de douche à l'italienne et des toilettes séparées. L'appartement est équipé de tout le ...

In the heart of Vence, close to shops and transport links, discover this superb 70 m2 apartment entirely renovated by an interior designer, offering a cosy, modern living environment. On the 5th and top floor, as soon as you enter, you'll be greeted by the bright, south-facing living room with its modern, fully-equipped kitchen, which opens onto a 15 m2 terrace offering unobstructed views and an overview of the sea. A corridor leads to two comfortable bedrooms with dressing rooms, an Italian-style shower room and a separate toilet. The apartment is equipped with all comforts, including air ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

